
Protokoll der Mitgliederversammlung 2024 des 

Förderverein Stiftung Hauses Wilhelmine e. V. 

 

 

Termin:  11.12.2024 

Beginn:  17:35 Uhr 

Ende:  18:20 Uhr 

 

TOP 1 Begrüßung 

Herr Behle begrüßt alle anwesenden Mitglieder (13 Teilnehmer) sowie unser 

Ehrenmitglied Schwester Wilhelmine. Desweiteren bedankt er sich bei der 

Burgverwaltung für die erneute, kostenlose Überlassung des Burgsaals. 

Bürgermeister Kunkel begrüßt die Mitglieder und den Vorstand des 

Fördervereines. Er dankt den Verantwortlichen für die Unterstützung des Hauses 

Wilhelmine. Er betont, dass es die Aufgabe unserer Gesellschaft und damit jedes 

Einzelnen ist, den immer älter werdenden Generationen ein zu Hause zu geben 

und sie auf ihrem Lebensweg würdevoll zu begleiten.  

 

TOP 2 Protokollführung 

Als Protokollführerin wird Beisitzerin Frau Tanja Schlosser benannt. 

 

TOP 3 Ordnungsgemäße Einberufung und Beschlussfähigkeit 

Herr Behle bestätigt die ordnungsgemäße Einladung der Mitgliederversammlung 

und deren Beschlussfähigkeit. Es ist weiterhin wichtig, dass auch Mitglieder 

weiter für den Förderverein werben, damit die Anzahl der Mitgliedschaften sich 

weiter erhöht. 

 

TOP 4 Anträge 

Anträge aus dem Mitgliederkreis wurden im Vorfeld der Mitgliederversammlung 

nicht gestellt. 

. 
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TOP 5 Tätigkeitsbericht des Vorstandes  

Herr Behle berichtet über die Tätigkeiten des Vorstandes. Im März 2024 und 

August 2024t tagte der Vorstand auf Einladung von Herrn Scheuerling  im Haus 

Wilhelmine. 

In Abstimmung mit Herrn Scheuerling wurden nachstehende Veranstaltungen 

besprochen und Spendenbeiträge des Fördervereins zugesagt. 

 

Folgendes Veranstaltungen/ Projektewurde durch den Förderverein unterstützt: 

- Faschingsveranstaltung für die Bewohner 

- „Reise durch Europa“, unser Musical, wurde nach einer Idee der 

Stellvertretenden Vorsitzenden Kirsten Behle entwickelt, von Charly Nägler  

musikalisch interpretiert und in Zusammenarbeit mit dem Betreuungsteam 

bühnenreif präsentiert. Die Bewohner haben aktiv und begeistert an dem 

90-minütigem Programm teilgenommen. Der Förderverein plant eine 

ähnliche Veranstaltung für das Jahr 2025. 

- Oktoberfest: Das Betreuungsteam des Hauses Wilhelmine hat ein 

wundervolles Ambiente für das Oktoberfest geschaffen. Musikalisch wurde 

die Veranstaltung von unserem „Hausorchester Charlie Nägler“ begleitet. 

Über alle unsere Aktivitäten berichten wir auf unserer Homepage unter: 

Fv-stiftung-haus-wilhelmine.de 

- Der Einfahrtsweg zum Haus Wilhelmine wurde im oberen Bereich geebnet 

und somit der Zugang zum Haus für die Bewohner mit Rollstuhl und 

Rollator sicherer befahrbar. 

- Treffen am Brunnen: Das alljährliche Dankeschön des Fördervereins an alle 

Mitarbeiter des Hauses. 

Die persönliche Überreichung der Sektflaschen aus dem Hause Schloss 

Vaux an jeden Mitarbeiter durch den Vorstand des Fördervereines 

unterstreicht die hohe Wertschätzung der Arbeit des Teams. Auf Anregung 

von Herrn Scheuerling, wurde jedem Mitarbeiter das Präsent persönlich 

überreicht. 

- Weihnachtsfeier 2024 ist bereits in der Planung und der Förderverein 

unterstützt auch hier wieder mit einer Spende. 

Herr Behle weist nochmals darauf hin, dass weiter überlegt werden soll, wie wir 

weiterhin an großzügige Spenden kommen und bittet alle Mitglieder weiter für 

den Förderverein zu werben.  

 

TOP 6 Bericht des Schatzmeisters 

Herr Sven Heidel informiert über den Kassenbericht 2023 und gibt eine Vorschau 

auf das Jahr 2024. Alle Belege und Buchungen wurden geprüft. Es gab keine 

Beanstandungen. 



Gerne steht Herr Heidel für Rückfragen zur Verfügung. 

 

TOP 7 Bericht der Kassenprüferinnen (Frau Renate Gundler und Frau Erika 

Ernst). Es gibt keinerlei Beanstandungen und es wird die gut organisierte Arbeit 

gelobt. 

 

TOP 8 Entlastung des Vorstands und der Kassenprüferinnen 

Die Entlastung der Kassenprüferinnen und des Vorstandes wird durch Herrn 

Scheuerling beantragt und von den Mitgliedern einstimmig erteilt. 

 

TOP 9 Wahl der Kassenprüfer 

Als Kassenprüferinnen werden einstimmig Frau Renate Gundler und Frau Erika 

Ernst gewählt. 

 

TOP 10 Wahl der Schriftführenden 

Frau Tanja Schlosser wird auf Vorschlag des Vorsitzenden von der 

Mitgliederversammlung einstimmig als Schriftführerin benannt und in dieser 

Funktion als Nachfolgerin von Frau Schulz-Hashagen in den Vorstand gewählt. 

 

TOP 11 Sonstiges 

Der Förderverein möchte gerne wieder eine Schiffsreise für die Bewohner 

unterstützen. Herrn Scheuerling wird hierzu einen Vorschlag machen. 

Die Mitgliederversammlung wird um 18:20 Uhr beendet. Herr Behle bedankt sich 

nochmals bei den Anwesenden für ihre aktive und konstruktive Mitarbeit und lädt 

im Anschluss zu einem kleinen Umtrunk ein.  

 

 

 

Jürgen Behle     Tanja Schlosser 

Vorstandsvorsitzender    Schriftführerin 


